



**THEPICOHIMES.COM**

Martes 20 de Febrero de 2001

## **Hoy se celebra en Castellón el Día de la Diabetes**

**SALUD**

VALENCIA, 18 (EUROPA PRESS)

El conseller de Sanidad, Serafín Castellano, inaugura hoy domingo, los actos organizados con motivo de la celebración del "Día de la Diabetes" en Castellón, según informaron fuentes de la Generalitat. Organizado por tercer año consecutivo por la Asociación de Diabéticos de Castellón (ADICAS), con motivo de su quinto aniversario, este día se realizarán controles de glucemia a todas las personas que lo deseen, en especial a las de riesgo.

El acto inaugural, al que también asistirán el presidente de la Diputación Provincial de Castellón, Carlos Fabra, y el alcalde de Castellón, José Luis Gimeno, tendrá lugar a las 11.00 horas en la Cámara de Comercio de Castellón. Posteriormente, tendrá lugar una mesa redonda, en la que diversos especialistas abordarán "Verdades y Mentiras de la Diabetes", seguida de una ponencia sobre "Últimos avances en diabetes".

A las 16.30 horas, se abordará en una 2ª mesa redonda la "Diabetes en el niño y en el joven", tras la que se ofrecerá una charla sobre "Alimentación en Fiestas". Otros actos organizados con motivo de la celebración del "Día de la Diabetes" en Castellón son un concurso de Dibujo Infantil (para los niños con diabetes de 4 a 12 años) y un concurso de Redacción (para los más mayores, de 12 a 33 años), cuyos premios de otorgarán durante la jornada, que será clausurada con un concierto, señalaron las mismas fuentes.